

1967 Walensee

Sonntag, den 8. Oktober

Zum 10. Mal fand am Sonntag die gemeinsame Autofahrt für die betagten Mitbürgerinnen und Mitbürger der Residenz statt. Bei strahlendem Herbstwetter machten sich etwa 30 Autos mit rund 65 Reiselustigen um 13 Uhr auf den Weg Richtung Sevelen. Durch die alte Rheinbrücke ging es dann weiter nach Trübbach, Sargans und Mels auf die neue Strasse entlang dem Walensee. Kurz vor Weesen drehte die Kolonne nach links ab. Über Näfels und den Kerenzerberg fuhr man wieder nach Walenstadt zurück, wo im «Seehof» schon alles für eine kräftige Stärkung vorbereitet war. Während des Essens ergriff Dr. Willy Ospelt namens des Organisationskomitees das Wort. Dr. Ospelt nahm das 10jährige Jubiläum zum Anlass für eine kleine Rückschau auf die vergangenen Jahre. Bürgermeister Meinrad Ospelt überbrachte die Grüsse der Gemeinde und Pfarrer Ludwig Schnüriger fand auch dieses Jahr Worte der Besinnung zum Tag des Alters. Mit humorvollen Bemerkungen zum «Jubiläum» reihte sich auch Hans-Egon Wolf unter die mit viel Applaus bedachten Redner. Erwähnt seien auch die «Vaduzer Volksmusi-

kanten» unter der Leitung ihres Dirigenten Walter Boss. Sie trugen auch dieses Jahr einen wesentlichen Anteil bei zum guten Gelingen des Altersausfluges und wussten mit zwei Eigenkompositionen ihres Dirigenten zu überraschen. Sowohl der Walzer «Vaduzer Humor» wie die «Hauptmann Rheinberger Polka»

fanden den begeisterten Beifall aller Zuhörer.

Das schöne Wetter, die gute Stimmung und die Tatsache, dass es sich um einen Jubiläumsanlass handelte, machten den 10. Altersausflug der Vaduzer zu einem Ereignis, an das sich alle Beteiligten noch lange erinnern werden.

Maria Atzler, Johann Haselbach, Theres Beck, Sophie Wille

